



枝川小だより

やればできる
自分で考え、行動し、
決める場面を多く設定しよう

氷の上で広がる笑顔と挑戦 ~ アイススケート体験学習 ~

12月18日（木）の午前、山新スイミングアリーナ（笠松運動公園アイススケート場）において、アイススケート体験学習を行いました。ほぼ全員が1年ぶりの体験となり、初めは恐る恐る氷の上を歩いたり、手すりに頼ったりする様子が見られましたが、2名のインストラクターの丁寧でやさしいご指導のおかげで、後半には、楽しそうにすいすいと氷の上を滑れるようになりました。

活動を通して、子どもたちは転んでもあきらめずに挑戦する大切さや、できるようになる喜びを実感できました。友達同士で励まし合いながら取り組む姿も多く見られ、学びの深まる時間となりました。

また、AETのEleanor先生はご自身の経験を生かし、見事な спинを披露するなど会場が大いに盛り上がりました。「今度は家人の人や友達と来たい」といった声も聞かれ、心に残る体験学習となりました。



顕微鏡で探る地球の中身 ~ サイエンス・サポーターによる特別授業 ~

12月22日（月）の4校時、わくわくサイエンス・サポーターの酒井先生をお招きし、特別授業を行いました。今回のテーマは「地球の中身はどうなっている？」です。前半は、図や模型を用いた講話を通して、地球内部の構造や成り立ちについて理解を深めました。後半は、地球の中身の一つである火山灰（新燃岳噴火時のもの）を顕微鏡で観察し、肉眼では見えない微細な特徴に目を向ける学習を行いました。

顕微鏡をのぞきながら、子どもたちは「ガラスみたいなもの（鉱物）が光っている」「いろいろな色があってきれい」と、観察を通して気づいたことを言葉にし、科学的な見方や考え方を養う貴重な時間となりました。



ふゆやすみ を大切に！

本日、冬休み前の全校集会を行い、校長先生から1年間を振り返ることの大切さと、新年を迎えるにあたって目標を立て、継続することについてお話がありました。その後、生徒指導主事と6年生から、冬休みを安全で有意義に過ごすための話がありました。

「ふゆやすみ」を合言葉に、以下の約束事を確認しました。

- | | |
|---|--------------------------|
| ふ | 不審者に注意（いかのおすし） |
| ゆ | ユーチューブやインスタグラムなどの見過ぎに注意 |
| や | やるぞ！進んで勉強とお手伝い |
| す | すいみんたっぷり（早寝・早起き・朝ごはん） |
| み | 右見て、左見て、もう一度右見て 車に気を付けよう |



1月5日までの冬休み、健康と安全に十分気を付けてお過ごしください。本年も本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

【訃報】

長年にわたり本校の音楽後援会顧問としてご尽力くださいました 高橋 康 様 が12月21日ご逝去されました。（享年 90 歳）枝川小と枝川小の音楽活動の発展のために、多大なるご支援とご助言を賜りました。ここに生前のご功績に深く感謝するとともに、心よりご冥福をお祈りいたします。

※ 告別式 12月26日（金）正午 ひたちなか広域斎場